

第18回岐阜県知事選挙の 投開票結果

安八町の投票率
36.88%
岐阜県の投票率
33.92%

候補者別得票数

候補者氏名	得票数
古田はじめ	3,822
鈴木まさのり	539

任期満了に伴う岐阜県知事選挙が、1月10日（木）に告示、27日（日）に投票が行われ即日開票されました。

安八町では、期日前投票者が前回の約1.4倍（953人）と伸びたものの、投票率は前回（平成21年1月実施投票率41.83%）に比べ4.95ポイント低い36.88%となりました。

なお、候補者別得票数及び投票区別投票率は次のとおりです。

投票区別投票状況

（小数点第三位四捨五入）

投票区	有権者数（人）	投票者数（人）	投票率（%）
中央投票区	3,333	1,139	34.17
森部投票区	1,111	387	34.83
南投票区	1,065	362	33.99
結投票区	3,100	1,181	38.10
牧投票区	1,553	615	39.60
ふたば投票区	1,834	740	40.35
計	11,996	4,424	36.88

※投票率は、投票者数に期日前投票された方を含めて算定しています。

なるほど 選挙！！

むかしの選挙はどうだったの？

◆戦後初の普通選挙は？

戦後、初めて行われた選挙は、1946年の衆議院議員総選挙でした。女性にも選挙権が認められ、日本で初めて普通選挙が行われました。

戦後初の総選挙は、大選挙区制で行われ、ひとつの選挙区の定数が最多で14人になったところもありました。また、一人2票以上もって、その票数分の名前を書くことのできる「連記制」がとられていました。

これは、一人1票では死票が多くなるなどの理由からでした。

◆当時の選挙運動ってどうだったの？

戦後間もない頃、選挙運動を規制する法律はあまり厳しくありませんでした。そのため、買収や汚職が頻繁に行われ、特に1951年の第2回統一地方選挙では、選挙違反による検挙者が6万人を超えました。

このことをきっかけにして、公正な選挙を根づかせるための運動が市民たちの中から広がり、1952年に政府が公正な選挙運動を推進することを発表。

以後、1974年に現在の「明るい選挙推進運動」となりました。